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REQUERIMENTO - RINF 
 
 

Requeremos ao Excelentíssimo Sr.
Prefe i to Paulo Serra informações
referentes ao número de ginecologistas
das UBS e previsão para o aumento do
efetivo. Conforme inciso XVII do Art. 58
da Lei Orgânica do Município.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Paulo Serra informações referentes ao
número de ginecologistas das UBS e previsão para o aumento do efetivo.
 
CONSIDERANDO que doenças que afetam mulheres como câncer de útero, câncer de
mama, endometriose e outras doenças ginecológicas podem ser evitadas por simples
exames de rotina. É necessário que as mulheres tenham atendimento médico de forma
regular e sempre que sentirem necessidade. Sendo assim:
 

Quantos ginecologistas existem, em média, em cada UBS em Santo André?
Qual é a média de atendimentos de cada ginecologistas em cada UBS?
Há previsão para o aumento efetivo do número de ginecologistas nas UBS em Santo
André?
Se sim, para quando está previsto esse aumento do número de ginecologistas?
Se não, por qual motivo? O número de ginecologistas é suficiente para o número de
pacientes das UBS?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 31 de maio de 2022.

 
 
 

Ver. Dra. Ana Veterinária 
VEREADORA

 
 
 

Ver. Silvana Medeiros - PSD, Ver. Pedrinho Botaro - PSDB
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